
聯 合 

安 全 種 事 會 

正 式 紀 録 

第 一 年 ： 第 一 輯 

第二十四次會議（一九四六年三月二十五日） 

至 

第四十九次會議(一九四六年六月二十六日） 

紐約恒德大寧 



目 次 

仏 

出 席 一 九 四 六 年 三 月 至 六 月 安 全 堙 事 會 各 代 表 副 代 表 名 單 v i i i 

第二十四次會議 

一九四六年三月二十五曰'星期一，午後工時三十分 

一 . 主席的演辭 1 

二. 美利堅合衆國國務卿iMr. James F. Byrnes的演辭 1 

三. 紐 約 州 S Mr. Thomas E . Dewey的演辭 2 

四. 紐約市長Mr, William O'Dwyer的演辭 3 

五 . 白朗區區長Mr. James J . L y o n s 來 函 3 

六. 主席答辭 ' 4 

第 二 十 五 細 義 

一 九 四 六 年 三 月 工 十 六 3 ， 星 期 午 前 十 一 時 

七 . 臨時議程 • 4 

A . Î 1 纖 程 - 4 

第 二 十 六 謂 義 

一 九 四 六 年 三 月 工 十 六 3 , 星 期 二 ， 午 後 三 時 

九.繼續討論通過議程 10 

̶ 〇 • 伊 朗 問 題 12 

第二 十七次會議 

一y L c 9六年三月工十々3 ,星期三'午後三時 

. 臨 時 議 程 … 1 9 

一三.繼續时論伊朗問題 19 

第二十八次會議 

一 九 四 六 年 三 月 工 十 九 3 , 星 期 五 ， 午 從 三 時 

—m. „ 呈 30 

̶ 五 . 通 過 議 程 30 

̶六.繼續討論伊朗問題 30 

第二十九次會議 

一 九 四 六 丼 四 月 三 3 , 星 期 三 ， 午 前 十 一 時 

̶ 七 * „ 呈 35 

̶ A . 通 過 議 程 35 

̶九.繼續討論伊朗問題 35̂  

n o . sàmmm sr 

第三十次會議 

一 九 四 六 ^ 四 月 四 3 , 星 期 《 r , 午 前 十 一 時 



頁次 

二一. 翻 議 程 38 

二二. 繼續討論伊朗問題 38 

第三十一次會議 

一九四六淬a>月九3, i 期 工 ' ^ 後 三 時 

二三. 臨 時 , 程 43 

二 四 . 通過議程 43 

二五. 經專家委員會修訂後的暫行議事規則 43 

第三十二次會議 

一 九 六 年 e g 月 十 五 3 ,盖期̶，午後三時 

二六. 臨時議程 52 

二七. 通過議程 53 

二八. 繼續討論伊朗問題 • ' 53 

一 九 四 六 年 e > 月 十 六 g , 星 期 - ， 午 前 十 一 時 

二九. 臨時議程 61 

三 〇 • 通 議 程 61 

三一. 繼續討論伊朗問題 61 

第三十四次會議 

一 尤 六 年 四 月 十 七 3 ， 星 期 三 ' 午 前 三 時 

三二. 臨時議程 ' 67 

三三. 新任主席致辭 ' •. 67 

三四. 通過議程 • 67 

三 E . 西 班 牙 問 題 ' ' ' 67 

第三十五次會議 

̶ 九 六 年 月 十 入 3 ' 星 期 E 3 ' ， 後 三 時 

三六. 臨時議程 ' 7 8 

三 七 . 通過議程 78 

三八. 繼續討論西班牙問題 ' ' 7 8 

第三十六次會議 

一九四六丼Œ>月二十三3 ,星期工，午後三時 

三九. 臨時議程 87 

四〇•通過議程 ' • • • 8 7 

四一. 繼 續 討 論 伊 朗 問 題 ' ' 8 7 

四二. 繼續討論西班牙問題 ' 93 

第三十七次會議 

一 九 六 淬 四 月 二 十 ' 星 期 四 ' 午 後 三 時 

四三. 臨時議程 ' 9 4 

四四. 金山市會議紀念曰 94 

iv 



貰次 

四五. 通過議程 • 94 

四六. 繼續討論西班牙問題 94 

第三十八次會議 

一 九 四 六 , 月 二 十 六 3 , 星 期 五 ， 午 前 十 一 時 

四 七 . 臨時議程 104 

四八. 通過議程 • 丄04 

四九. 繼續討論西班牙問題 104 

五〇.祕書長就安全理事會代表全權證書事所提送之報吿書 …..105 

一九《)六年四月>=^*九3 ' 星 期 ̶ ' 午 後 三 時 

五 一 . 臨 時 議 程 ' 105 

五 二 . 通過議程 ' 105 

五 三 . 繼續討論西班牙問題 • ' …105 

一 九 六 年 五 月 入 3 , 星 期 三 ' 午 後 三 時 

五 四 . ei^時議程 • ' 107 

五 五 . 通過議程 ' 108 

五 六 . 繼續討論伊朗問題 108 

第四十一次會議 

一 九 四 六 年 五 月 十 六 曰 ， 星 期 午 前 十 ̶ 時 

五 七 . 臨 時 議 程 " • ' I l l 

五八. 通 過 議 程 ' • • ' 111 

五 九 . 專家委員會就安全理事會議事規則所提送的報吿 "….111 

六 〇 . 卸 任 主 席 的 演 說 … " ' • , 117 

第四十二次會議 

一 九 四 六 年 五 月 十 七 3 ' 星 期 五 ， ， 前 十 一 時 

卞、一.臨時議程'.一 • ]18 

六 二 . 新任主席致辭 ' … … ' • ' 。 118 

六 三 . 通過議程 ' 118 

六 四 . 祕書長爲出席安全理事會法國代表全權證書事所提送的報吿…… 118 

六 五 . 專家委員會所提關於安全理事會議事規則的報吿 118 

六 六 . 關於入會申請書的美國决議案…"………… ' ….122 

第四十三次會議 

̶ 九 六 年 五 月 二 十 二 3 ' 星 期 三 ， 午 前 十 一 時 

六 七 • 臨 時 議 程 - • ' - ' 125 

六 八 . 通過議程 126 

六 九 . 祕書長爲出席安全理事會墨西哥代表全權證書事所提送的報吿 126 

七 0 . 繼 續 討 論 伊 朗 問 題 126 



耻 

第四十四次會議 

一九C9六卑六月六 3 ' 期星四，午後三時 

七 一 . 臨時議程 -- 134 

七二. 澳大利亞及美利堅合衆國兩國更換代表 ' , 135 

七 三 . 通過議程 136 

七 四 . 祕書長爲美國、波蘭及法國各代表全權證書事所提送的報吿 13& 

七 五 . 專家委員會主席所提送關於祕書長某數方面權力的報吿 136 

七六. 繼續討論西班牙問題 ' .• 137 

第四十五次會議 

一 九 四 六 年 六 月 十 三 3 , 星 期 四 ' 午 前 十 時 三 十 分 

七七• mmmm 143 
七八. 通過議程 143 

七九. 繼續討論西班牙問題 * 143 

第四十六次會議 

一 九 四 六 卑 六 月 十 七 3 ' 星 期 一 ' 午 後 二 時 三 十 分 

A O . 臨 時 議 程 ' 150 

八 一 . 通過議程 15a 

八 二 . 祕書長爲蘇聯代表全權證書事所提送的報吿 150 

八 三 . 新 任 主 席 M 150 

八 四 . 繼續討論西班牙問題 151 

第四十七次會議 

一九四六斗六月十八3'星.期二，午後三時 

八 五 . 臨時議程 16(> 

八六• Î 1 纏 程 161 

八 七 . 繼續討論西班牙問題 161 

第四十八次會議 

一 九 四 六 卑 六 月 二 十 四 3 ' 星 期 ̶ ' 午 後 三 時 

八 八 . 臨時譲程 168 

J\%.通麵程 168 

九〇.祕書長所提送有關荷蘭代表全權證書的報吿 169 

九 一 . 專家委員會爲增訂議事規則所提送的報吿 169 

九 二 . 繼續討論西班牙問題 169 

第四十九次會議 

̶ 九 六 年 六 月 二 十 六 3 ' 星 期 三 ' 午 後 三 時 

九 三 . 臨時議程 177 

九 四 . 通過議程 • 177 

九 五 . 繼續討論西班牙問題 ' 177 



文 件 

附件 

與第二十四次至第四十九次會議有關之下列文件編入： 

第一年第一辑補II第二莸： 

暫行議事規則：專家委員會主席關於委員會所作更改之報吿書（文件S/6 ) —a 

暫行議事規則：祕書處之陳述（文件S/Procedure/12 ) ' —b 

暫行議事規則：第三十一次會議修正之原規則第一條至第三十五條（文件S/35 ) —C 

暫行議事規则：專家委員會主席就委員會工作提出之報吿書（文件S/57 ) —d 

暫行議事規則：第四十一次及第四二次會議所通過之第一條至第五十七條（文件S/62)⋯一e 

暫行議事規則：專家委員會主席就所提祕書長對安全理事會之權力之兩條規則提出之報 

吿書（文件S/71 ) —f 

暫行議事規則：第四十四次會議通過之第一條至第五十九條規則（文件S/83 ) —g 

暫行議事規則：專家委員會主席就增列關於安全理事會主席之規則提出之鞠吿書（文件 

S/88 ) —h 

伊朗問題：一九四六年三月十八日伊朗出席安全理事*代表致祕書長及安全理事會主席 

函（文件S/15) 二a 

伊朗問題：一九四六年三月十九曰蘇維埃社會主義共和國聯邦代表致祕書長菡(文件S/ 

16 ) 二 b 

伊朗問題：一九四六年三月二十日美利堅合衆國代表致祕書長面(文件S/17 ) He 

伊朗問題：一九四六年三月二十曰伊朗出席安全理事會代表致祕書長菡（文件S/18)⋯⋯二d 

伊朗問題：一九四六年四月六曰蘇維埃社會主義共和國聯邦代表致安全理事會主席函 

(文件S/30) 二e 

伊朗問題：一九四六年四月九日伊朗出席安全理事會代表致祕書長函（文件S/33)⋯⋯二f 

伊朗問題：專家委員會主席就伊朗問題留匱安全理事會議程事提出之報告書（文件S/ 

42 ) 二g 

伊朗問題：一九四六年五月六日伊朗出席安全理事會代表致理事會主席函（文件S/53)⋯二h 

伊朗問題：一九四六年五月十八日伊朗總理蒹外交部長致祕書長電（文件S/63) 二i 

伊朗問題：一九四六年五月二十曰伊朗出席安全理事會代表致祕書長及安全理事會主席 

函 (文件S/66 ) 二i 

伊朗問題：一九四六年五月二十一曰伊朗出席安全理事會代表致祕書長及安全理事會主 

席函（文件S/68 ) 二k 

西班牙問題：一九四六年四月八日波蘭代表致祕書長函（文件S/32 ) 三a 

西班牙問題：一九四六年四月九日波蘭代表致祕書長函（文件S/34 ) 三b 



出席一九四六年三月至六月安全理事會各代表副代表名單 

澳大矛】亞 

Dr . Herbert V . Evatt 

M r . N . J . O. Makin 

Lt.-Co]. W . R. Hodgson 

M r . Paul Hasluck 

巳 ^ 

Sr. C. de Freitas-Valle 

Sr. Pedro Leâo Velloso 

Sr. Henrique R. Valle 

Sr. Orlando Loite Ribeiro 

中 阖 

顧維鈞博士 

郭泰祺博士 

傅秉常博士 

獰 及 

Abdel Hamid Badawi Pasha 

Hafaz Af i f i Pasha 

Abdel Fattah A m r Pasha 

Mamdouh Riaz 

Mahmoud Pasha Hassan 

Mahmoud Bey Fawzi 

法鹧岳 

M . Georges Bidault 

M . Paul-Boncour 

M . A . Parodi 

M . Vincent Aur io l 

M . René Massigli 

M . Henr i Bonnet 

薹西哥 

Dr. Francisco Castillo Najera 

D r . Alfonso de Rosenzweig Dîaz 

D r . Luis Padi l la Nervo 

D r . R , Cordova 

Sr. Rafael de la Colina 

荷 蘭 

D r . E . N , van Kleffens 

Jonkheer Michiels van Verduynen 

Dr . Alexander Loudon 

波 蘭 

Mr, Zygmunt Modzelewski 

Dr . Oscar Lange 

M r . Jerzy Michalowski 

蘇維埃社會主義共和圖聯郫 

M r . Andrei Y . Vyshinsky 

Mr . Andrei A . Gromyko 

聯合王國 

M r , Ernest Bevin 

M r . P . J . Noel-Baker 

Sir Alexander Cadogan 

美利堅合泉 l i 

M r ' James Byrnes 

M r . Edward R. Stettinius, Jîv 
M r , Herschel V . Johnson 



聯 合 國 

安 全 哩 事 會 

正 式 紀 錄 

年 一 輯 

第二十四次會議 

.九29六年三月二十五8星期一，後二時三十分在紐約'fâ德大學犖ft 

主席：郭泰祺先生（中國） 

席者：下列各國代表：澳大利亞、巴 

西、中國、埃及、法蘭西、墨西哥、荷蘭、波 

蘭、蘇維埃社會主義共和國聯邦、聯合王國、 

美利堅合衆國。 

一.主席的演辭1 

主席：本席宣佈聯合國安全理事會第二十 

四次會議開會。 

本人能於此次主持理事會在以善於款待稱 

箸的美國境內召開之首次會議，深覺我國與個 

人無任榮幸。 

聯合國在此偉大自由平等之誕生國内，設 

立會所，確屬允當。聯合國乃係堅信世界各地 

人民重申其對人權與人格尊嚴的信念後，决心 

和睦共處並竭誠合作而產生者。聯合國是人類 

遭到空前慘痛之戰禍後，共同同意而成立的組 

織。凡酷愛和平的國家必願使聯合國建立於徤 

全鞏固的基礎上，而成爲持久的機關，使憲章 

中的各項宗旨與原則能在其範圍內實現。 

安全理事會所負的主要職責爲維持國際和 

平與安全並以和平辦法解决大小國間的爭端。 

所以本理事會所承受的委託是由人類至高無上 

希望與志願組合而成的。 

理事會的前途未必全是康莊大道，但在人 

類的任何偉大機關的建立與成長中，複雜與困 

難的問題在所不免，但機關的力量與才幹耍視 

1第二十四次會議臨時議程（文件S/19)未經討論，嗣 

-後經作爲文件S/20而成第二+五次會議之臨時議程。 

業已證明確有克服必須解决的困難的能力而 

定。以開誠佈公的方式討論國際問題並在執行 

任務時，力行容忍果敢，安全理事會就可不辜 

負全球人民所寄予的重ft與信仰。 

本人恭任理事會主席殊感榮幸但亦深知職 

貴所在。本人自當竭盡所能，履行職務，徜有 

不逮之處，尙請各位同事多加原宥。 

茲請美國國務卿Mr. James F. Byrnes發 

表演說。 

二.美利堅合衆國國務卿Mr. 

James F. Byrnes的演辭 

Mr. BYRNES (美利堅合衆國）：現在是 

世界史中的一個極爲重要的時機。安全理事會 

由這次會議開始即將遵照憲章規定繼續不斷執 

行職務。爲達到這一目的，理事會的各理事國 

必須委派代表常川駐在本組織的會听。因爲理 

事會的職務是經常保衞世界和平，所以這是必 

不可少的。 

杜魯門總统深以今曰未克前來出席會議M 

憾。渠着本人向各位宣讀下列聲明： 

"茲代表美國人民歡迎來至我國的安全理 

事會各理事國，聯合國祕書長及聯合國職員。 

聯合國决定在我國設立會所，吾人至感榮幸， 

當將盡力使各位有賓至如歸之感。唯聯合國如 

不繼續聯合一致，仍本往日爲和平自由比肩作 

戰的精祌，繼續合作，就不能於任何地方覓獲 

立身之所。 



"美國人民不獨希望各位成功，並願向各 

位保證竭誠合作，以支持聯合國在今日之相互 

依賴的世界中，維持和平與自由的力量與意 

本人深信紐約州長、紐約市長與杜魯門總 

統及本人均願歡迎各位來至我國與聯合國在紐 

約市的臨時會所。 

我們的十三獨立州，爲共同防衞，促進一 

般福利並爲本身及子孫求取享受自由的幸廨而 

聯合一致之舉，距今尙不及一百六十年之久。 

十三自由州圑結一致，在當時乃是一種未 

經試用的試驗，對於這種情形能否持久，表示 

懷疑的，頗不乏人。十三州圑結後亦曾選紐約 

市爲其臨時首都，今日思之可謂適當。十三州 

結合後，雖經艱難困苦，但仍存在，而且國力 

有增無已，且對維護全人類享受自由的幸福亦 

盡其本分。 

今曰我們希望選定紐約爲其暫時會所的新 

而較廣之國家聯合的力量也將增長並亦能屢經 

危機而仍存在。美國人民决意擁護聯合國憲 

章。我確知參加聯合國，依法律而維護和平的 

所有各國人民必亦同具此種决心。憲章並下尊 

崇舊有的特權，亦不求在不斷變動中的世界， 

禁止改變。但憲章規定所有大、小國家，除爲 

維護法律外，都應愼勿使用武力或武力的威 

脅。國與國及人與人之間相同，應盡力設法解 

决彼此糾紛而不用訴諸法律。但無論那～國都 

無不遵依法律而自行採取行動的權利。倘爭端 

不能以友好談判求得解决，此項爭端就應提交 

理事會。這就是安全理事會必須經常準備能採 

取迅速行動的原因，也就是安全理事會必須不 

斷執行職務的理由。如要聯合國長久存在，任 

何國家都不應藉故或有不遵依法律而自行採取 

行動的必要。 

安全理事會負有維持和平與安全的重大責 

任。理事會必須處理以往各國當巳,備作戰的 

各項問題。聯合國全體會員國負有與理事會合 

作藉使理事會能克盡職責的責任。各國應願將 

所認爲不平之事項提出理事會，予以公開自由 

的討論。危及世界和平的問題不能視爲名譽問 

題而不加討論。個人的名譽問題已不用决鬭的 

殘忍辦法求解决。國家間的名譽問題也不應以 

残忍的戰爭方式謀求解决。我們現在必須遵守 

憲章纔能走上和平之路，這乃是全球人民現在 

所要走的路。我們在此就是耍實現他們的囑 

託。 

各位理事先生，我們不應使全球人民失 

主席：茲請紐約州長Mr. Thomas E . Dewey 

發表演說。 

三.紐約州長Mr. Thomas 

E . Dewey的演辭 

Mr. D E W E Y : 本 人 能 代 表 紐 約 州 歡 迎 各 

位，並歡迎聯合國抵達設於敝州之新會所，實 

感欣慰之至。諸位或已鑒及我們極度小心的安 

排，使各拉到達時的?^氣異乎尋常的優美。 

諸位及有代表在此出席的各國可確信紐約 

人民及美國人民，對於各位前來敝國，均是快 

慰非常。對於各位的工作，我們將善加注意， 

並深切希望，熱誠贶耱各位的努力可以引領我 

fig走上永久和平之路。 

諸位在種種理想幻滅疑懼叢多的期間舉行 

會議。極待諸位解决的問題頗多，世界各地億 

萬人民皆通待各位有所行動。許多人曾經一度 

相信德日戰敗後，世界即將自動進入一個和睦 

相處和平合作的新紀元。他們對於繼而出現的 

緊張情形，大惑不解。這是不可避免的。人類 

不能因不可避免的事發生而就放棄希望。這種 

與目前已吿終結的戰爭同樣嚴重的世界衝突不 

能在砲火終止之時，就立刻獲得完全解决。 

事實恰巧相反，許多前因共同遭受威脅， 

遂行隱藏的自私自利的計劃與動機都因戰事終 

結而一一出現。戰爭吿終獲勝國家皆欲各奔前 

程，並欲在混亂局勢中，謀求特殊利益。這是 

聯合軍事力量獲致勝利後通常發生的情形。上 

次大戰後是如此，現在又是如此。這是事前推 

斷必將發生的確實情形，而且聯合國也是爲了 

耍處理此項情形才成立的。 

在戰爭獲得勝利前，聯合國祇是一個軍事 

上的結合。各國鑒於過去史實的敎訓，首在鄧 

巴頓橡園會議纖在金山會議，皆誓言成爲和平 

時期的聯.合。此頃誓言，在當時與現在，都擁 

有美國兩大政黨的支持。 

聯合國現在已經成立。諸位乃是聯合國的 

得力股眩。循依公允不偏的精神，對於强、翳 

—視同仁，而求解决彼等勢必發生的爭端是對 

世界各地惶惑不安人民的一種義務。這種機會 

是以血肉與痛苦換來的。這種機會現在是屬於 

諸位的。‧人類的希望與憂懼也都集中於此。對 

於憂懼應予消除，對於持有希望者應實證其見 

地不差。 



如果安全理事會按其成立的宗旨而行事， 

這些崇高目標都可以達到。不依此而行事的可 

能是永遠存在的。安全理事會的會議當然可能 

被用爲激起世界各地不安及混亂情形的宣傳場 

所。理事會的行動亦可誤被利用，利用者本投 

機取巧的精祌，希望能藉靈活手腕使某國或他 

國處於難堪或不利的地位。如果安全理事會中 

的任何國家，或任何出席理事會者抱有這種精 

祌，就是危害人類的罪行。 

這一會議中只許有一種精神，卽誠意和哀 

共濟的精祌。聯合國人民本依這種精神在憲章 

中提供下列的誓言："力行容恕，彼此以善鄰之 

道，和睦相處"。切盼和平的世界公論對於遵守 

這種公約精神者必有良好的評語。 

世界人民並非國際法專家，對於憲章中的 

條文字句未必瞭解，但是世界各地人民對各國 

在會議中所表現的精神都能體會。諸位舉行公 

開會議已使這種情形得於實現，單單這一點已 

是致力和平大業上的一個巨大供獻。全世界都 

知道諸位所做的是何事以及從事時的精神。這 

一簡單事實大可保證諸位努力的結果必能應答 

人類的良心。 

諸位的努力未必能一一卽見功效，但如失 

敗就是無法挽囘而且不可原諒的事。彼此間的 

信心在每次成功後卽會增加，最後且能發揚光 

大。在求取自由與和平上的每一進歩，就會使 

下一歩驟有實現的可能。各國人民的信心將隨 

毎一步驟的實現遂漸鞏固。 

各地人民當然都是在尋求和平。合法的耍 

求當然亦無不能以和平辦法達到的。在此出席 

會議的各位就是以和平辦法達到合法要求的 

人。對於正義取果敢不移的態度並以公允精祌 

處置一切，持久和平自然可以奠定。由於上帝 

的領導並堅守對於世界和平的責任，各位勢必 

成功。 

主席：茲請紐約市長Mr. Wi l l iam O'Dwyer 

對理事會發表演講。 

四.紐約市長Mr. William 

O'Dwyer的演辭 

Mr. O'DWYER:主席先生，各位理事：我 

們歡迎諸位來到紐約。 

聯合國安全理事會第一屆會議開幕之曰是 

我們大家希望能於實現的理想，卽全世界永享 

和平的理想的開始。 

聯合國選定紐約爲其臨時會所的確爲紐約 

增光不少。我們的七百五十萬市民與世界各地 

億萬酷愛和平的人民共爲這個偉大的事業祝禱 

成功。 

理事會的各位代表以反聯合國全體會員國 

負有爲世界謀求和平的祌聖責任，如欲獲得成 

功，就必須得到世界人民持久的信心與不斷的 

合作。 

世界不堪再經戰爭。人類發明大規模毁滅 

性新武器的技能已發展至一階段，即再有戰爭 

爆發，世界文明如不毁滅亦必遭摧殘無疑。 

世間必定有能使我們和平相處的辦法。世 

界各地人民都期望受其矚託負起此項重大任務 

的與*諸位代表達成此項任務。重仲基本人格 

尊嚴與價値，以及男女與大小各國平等權利的 

信念乃是諸位份內之事。諸位應能且亦必須藉 

行動而建立維持國際和平與安全的條件與機 

構。這是全人類默禱諸位可以作到的事。 

大事宣揚浪亂與離間情形者雖確有人在， 

但只限於少數；世界各地人民深信諸位確能挽 

救 今 世 舆 後 世 不 再 遭 受 戰 爭 蹂 躪 、 恐 懼 與m 

亂。"今代人類巳兩度身歷慘不堪言之戰禍"o 

這是聯合國憲章中的重耍宗旨與基本原 

則。無論國際間合作問題如何複雜或困難，如 

以各項基本原則爲準繩，並以各項重要宗旨爲 

出發點，必定都能獲致解决。 

世界人民堅持要求永久保持並鞏固歷經艱 

苦所獲致的和平。 

紐約熱誠歡迎諸位並願向諸拉保證準備竭 

盡所能，全力協助如敝國故總統羅斯福等領袖 

之理想在各國和平善意共處的未來世界中見讒 

實現。 

五.白期區匾長Mr. James 

J . Lyons來函 

主席：本席接獲白朗區區長來函一件，並 

囑本席向諸位宣讀： 

"本人謹代表白朗區一百五十萬居民熱烈 

歡迎聯合國安全理事會。理事會選定紐約市白 

朗區爲其會議地點使我們感到非常榮幸。我們 

確信諸位定覺敝區是諸位執行重要事務的適當 

地點，並請諸位相信我們將盡力合作使諸位在 

居留期間安適愉快。 

"全世界的人民必將注視安全理事會在美 

國舉行的首次會議。諸位所將應付的問題必是 



困難而又複雜的問題而諸位的討論與决議也將 

影响到全世界人民的福利與安全。 

"我們對於諸位選定白朗區爲世界首都自 

然認爲是我們地方上的榮譽。我們誠懇希望在 

敝區設立臨時會所是使其成爲聯合國永久*址 

的先驕。我們確信諸位必能在偉大的紐約市內 

完全覓獲所需要的一切。 

"請萬能的上帝引導安全理事會的審議， 

俾能建立有效的基礎，使全世界人民永享和平。 

"我們人人歡迎諸位都是本諸熱誠。我們 

向諸位表示友好，並祝諸位成功。" 

六.主席答辭 八 

主席：我們敬脍國務卿Mr. Byrnes所轉讀 

的美國總統歡迎詞，覺得無勝感佩。 

對於美國總統與人民的善意與支持本席代 

表安全理事會表示謝意。 

我們抵此雖然未久，但已無客居之感。我們 

對於國務卿、紐約州長Mr. Dewey與O'Dwyer 

市長盛意歡迎的言辭與白朗區長Mr. Lyons表 

示歡迎的來函都至爲感謝。 

這些善意與懇切的表示都能代表美國各地 

人民的情緒，足使我們在工作上經常得到鼓 

勵。世界的前途端賴於所有人民共同圑結並繼-

續圑結成爲一單一不可分化的世界的决心與能 

力。我們當默身達到此項目的。 

本理事會將於明曰午前十一時舉行會議。 

午後三時二十五分敉會 

-九四六年三月工十六3星期工午酋十一時赛紐約'fâ德大學舉行 

主席：郭泰祺先生（中國） 

出席者：下列各國代表：澳大利亞、巴 

西、中國、埃及、法蘭西、墨西哥、荷蘭、波 

蘭、蘇維埃社會主義共和國聯邦、聯合王國、 

美利堅合衆國。 

七.臨時議程（文件S/20 ) 

̶* 通過議禾呈0 

二. 專家委員會主席爲該委員會修改安全理事 

會暫行議事規則所提送之報吿書（文件S/ 

6 )。1 

三 . 軍事參謀圑報吿書（文件S/100 ) 。 

四. （a)伊朗代表一九四六年三月十八日致 

祕書長面及伊朗代表一九四六年三 

月十八日致安全理事會主席函（文 

件S/15 )。2 

(b ) 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 國 聯 邦 代 表 一 

九四六年三月十九日致祕書長面 

(文件5/丄6 )。3 

( C ) 美 利 堅 合 * 國 代 表 一 九 四 六 年 三 月 

二十日致祕書長函（文件S/17 )。 4 

1參閱安全理事會正式紀錄,第一年，第一輯，補編第二 

號,附件一 a。 

2參閱安全理事會正式耙錄，第一年，第一輯，補編第二 

猇,附件二 a。 

3同上,附件二 bo 

*同上,附件二 Co 

(d)伊朗代表一九四六年三月二十曰致 

祕書長函（文件S/18 )。 5 

A . 通過議程 

主席：本席宣佈安全理事會第二十五次會 

議開會。今晨我們應行通過議程。第二項是專 

家委員會主席爲該委員會修改安全理事會暫行 

議事規則而提送的報告書（文件S/6 )。關於 

這一項我要宣讀下列聲明： 

安全理事會在第一次會議時即通過籌備委 

員會听建議的暫行議事規則, 6同時又設立一專 

家委員會，由安全理事會每一理事國各派專家 

一人組成，從事研究暫行議事規則並提具報吿 

專家委員會研究暫行議事規則後，已向理 

事會提出報吿書一件，即文件S/6。該報吿書 

係於理事會在倫敦召開最後一次會議時提送理 

事會審議。理事會當時决定該報吿書應留待理 

事會在新會所召開會議時，予以審議。理事會 

並認爲專家委員會似應依據理事會倫敦各次會 

議的討論，進一歩研究暫行議事規則。 

專家委員會主席Dr. Liang通知本人謂該 

委員會已在紐約舉行會議兩次，但未能完成其 

5同上，附件二 d。 

6同上,捕編第一號,附件一 a,第四節。 


